
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 3549

Prix 295 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Antibes proche centre exclusivite : charmant appartement 3 pièces lumineux avec

grand  garage  (avec  mezzanine  aménagée)  et  parking  privatif,  cave  en  sous-sol,

offrant  ainsi  tout  le  confort  et  rangements  nécessaire.  Bienvenue  dans  cet

appartement  de  trois  pièces,  baigné  de  lumière  naturelle,  situé  au  premier  étage

d'une petite  résidence paisible,  nichée au cœur  d'un environnement  verdoyant  et

calme absolu,  dans le  quartier  prisé de la  badine.  Dès l'entrée,  vous serez séduit

par  le  lumineux séjour  offrant  un espace de VI  convivial,  agrémenté d'une cuisine

américaine entièrement équipée, idéale ...

Antibes  near  center  exclusive  listing:  welcome  to  this  charming,  bright  3-room

apartment  with  a  large  garage  and  private  parking.  Step  into  this  three-room

apartment,  bathed  in  natural  light,  located  on  the  first  floor  of  a  small  peaceful

residence  nestled  in  the  heart  of  a  green  and  tranquil  environment,  in  the

sought-after  neighborhood  of  la  badine.  Upon  entry,  you'll  be  enchanted  by  the

luminous living area offering a cozy living space, complemented by a fully equipped

open  kitchen,  perfect  for  moments  of  conviviality  with  family  or  friends.  The

apartment features two comfortable bedrooms, ...

CENTURY 21 ALBERT 1ER

8 BOULEVARD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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